

Este avanzado equipo emite una potente descarga de energía, en forma de radiofrecuencia, que coagula la grasa y estimula intensamente la retracción y retensado de los tejidos, al tiempo que estimula la formación de colágeno aportando elasticidad, luminosidad y un aspecto más joven a la piel. Esta triple acción (coagulación de la grasa, contracción del tejido conectivo y calentamiento subnecrótico) permite realizar tratamientos con resultados visibles desde la primera sesión.

También te interesará

### **Así es la sencilla pero efectiva rutina facial de noche de Marta Hazas**



El tratamiento que está probando Marta Hazas, **concretamente en el centro Tacha Beauty**, estotalmente seguro y altamente efectivo. Sus resultados son uniformes y permanentes. No deja ninguna cicatriz, no produce daño en la dermis y no tiene riesgo de hiperpigmentación post-inflamatoria.



## Este tratamiento brinda resultados visibles desde la primera sesión

---

Con respecto a las sesiones, **se recomienda una media de tres**, dependiendo del área a tratar y de las necesidades de cada paciente. Para evitar cualquier tipo de molestia se utiliza crema anestésica y la duración es de una hora aproximadamente. Los primeros resultados pueden verse durante los primeros días y serán completamente visibles a las tres semanas. Además, las mejoras continúan hasta los tres meses después del tratamiento. Tras la sesión es normal que, durante 5-7 días, la piel esté un enrojecida, ligeramente inflamada y con microcostras en los puntos de inserción de las agujas. Estas microcostras se caerán solas al cabo de unos días.

- Más en »
- belleza
  
- Artículo anterior Así podemos conseguir TODAS unos brazos firmes antes del verano
- Artículo siguiente La crema facial hidratante de Ana Milán que las pieles secas y con rojeces agradecerán